

POST

Polsek Sukra Sambut Akhir Pekan dengan Program Jumat Curhat di Desa Bogor

Indramayu - INDRAMAYU.POST.WEB.ID

Aug 11, 2023 - 15:21



Polsek Sukra Sambut Akhir Pekan dengan Program Jumat Curhat di Desa Bogor

Indramayu, — Polsek Sukra jajaran Polres Indramayu Polda Jabar menggelar Program Jumat Curhat di Aula Kantor Kuwu Desa Bogor, Kecamatan Sukra, Kabupaten Indramayu. Jumat (11/8/2023)

Kegiatan ini merupakan upaya nyata dalam mempererat kemitraan antara Polsek Sukra Polres Indramayu dan masyarakat, serta sebagai wadah bagi masyarakat untuk menyampaikan aspirasi, keluhan, dan berbagai hal terkait keamanan dan ketertiban.

Program Jumat Curhat merupakan bentuk komitmen Polsek Sukra dalam menjaga kedekatan dengan masyarakat dan memberikan pelayanan yang lebih baik.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukra, IPDA Rudi Hartono menyatakan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk memberikan ruang bagi masyarakat untuk berbicara langsung dengan aparat kepolisian dan menyampaikan segala hal yang dihadapi dalam kehidupan sehari-hari.

"Dengan Program Jumat Curhat, kami ingin mendengarkan suara masyarakat. Kami siap mendengar keluhan, aspirasi, dan informasi yang dapat membantu kami dalam menjaga kamtibmas dan memberikan solusi yang tepat bagi masyarakat," ujar Kapolsek.

Kegiatan tersebut dihadiri oleh sejumlah warga Desa Bogor, tokoh masyarakat, serta unsur-unsur pemerintahan setempat.

Mereka hadir untuk bersama-sama mendukung upaya menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah.

Selain memberikan kesempatan kepada masyarakat untuk berbicara, Program Jumat Curhat juga menjadi media bagi Polsek Sukra untuk memberikan informasi dan pesan-pesan kamtibmas kepada masyarakat.

Pesan-pesan tersebut diharapkan dapat meningkatkan kesadaran masyarakat dalam menjaga lingkungan yang aman dan terhindar dari tindak kejahatan.

Dengan adanya Program Jumat Curhat, Polsek Sukra mengukuhkan kembali komitmen dalam menjalin hubungan yang erat dengan masyarakat.

"Kami berharap melalui interaksi langsung seperti ini, masyarakat akan semakin percaya dan mendukung upaya kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi semua warga," ungkapnya.